

Laberintos del sector
Profesiones en el mundo del coleccionismo
Miércoles, 26 de marzo, 19.30 horas.

El próximo **26 de marzo de 2025**, a las **19:30 h**, tendrá lugar en **La Culture House** la tercera sesión de *Laberintos del sector*. Esta mesa redonda reunirá a tres reconocidos profesionales con amplia trayectoria, acompañados por **Carmen Corbera**, quien moderará la sesión con un enfoque especial en visibilizar la diversidad de roles dentro del mundo del coleccionismo.

Durante la conversación, los ponentes compartirán sus trayectorias profesionales y su visión sobre la situación actual del coleccionismo a nivel global, abordando tanto los retos como las oportunidades emergentes a las que se enfrentan.

Carmen, es fundadora del podcast El mundo del arte, el primer podcast en español enfocado en los agentes participantes dentro del mundo del arte. El proyecto es una colaboración entre **La Culture House** y **Artepreneur**.

La Culture House (LCH), un proyecto cultural ubicado en un edificio histórico de Barcelona que acaba de abrir sus puertas. Esta plataforma multidisciplinar nace para fomentar la creatividad, el intercambio, la difusión de conocimiento y el encuentro de una comunidad diversa de personas, disciplinas e iniciativas. dedicado a la producción, edición y difusión de arte gráfico, creado por **Helena Agustí**, directora creativa, emprendedora y fundadora de la agencia creativa Partida Continua.

Artepreneur, es la primera empresa de recursos humanos especializada en el sector artístico en España, fundada por **María Gracia de Pedro**.

Participan en la mesa redonda:

Celia Querol

Graduada en el Máster de Coleccionismo y Museos por la Universidad de Leiden, Celia ha desarrollado su carrera en instituciones de prestigio internacional. Ha trabajado como investigadora de pintura española en el Rijksmuseum, donde co-comisarió la exposición *Rembrandt-Velázquez: Dutch and Spanish Masters*, y en el departamento de valoraciones de Christie's Londres, gestionando proyectos en Europa, Estados Unidos y Oriente Medio. Actualmente, es coordinadora general de la Colección Casacuberta Marsans, donde supervisa la gestión, conservación y difusión del fondo artístico. Desde noviembre de 2024, también lidera la gestión del nuevo espacio expositivo de la colección en el barrio gótico de Barcelona.

Marc Francés

Director general de la firma de consultoría de liderazgo Sarah Marlex, Marc es miembro del Consejo Asesor de la Fundació Princesa de Girona e impulsor de proyectos empresariales como la cadena de hamburgueserías Deleito. Su trayectoria ha sido reconocida en el listado *Forbes 30 Under 30*. En el ámbito artístico, destaca por la construcción de una colección de arte conceptual emergente en Bruselas y por su papel como dinamizador de la escena artística joven en Barcelona.

Gloria Pérez

Licenciada en Historia del Arte por la Universidad de Barcelona y formada en Estructura de la Imagen en la Escuela Massana, cuenta con una sólida trayectoria en el ámbito artístico. Fue directora artística de la Galería Joan Prats entre 1996 y 2014, y desde 2015 lidera *Art Advisory & Curatorial*, una iniciativa centrada en la promoción del nuevo coleccionismo.

Información sobre la charla:

Fecha: 26 de marzo de 2025

Lugar: Ogami Press – dirección: La culture house. Bailén 26, 2ndo. Barcelona.

Hora: 19:30 – duración: 1h (45' + Q&A)